

「みんなの自ぜん」の作者

嶋田菜月さんへ

低学年の部「最優秀」賞、おめでとうございます。

嶋田さん、私の書いた『心の森』を読んでくださって、ありがとうございます。

嶋田さんの感想文、一行、一行がうれしかったです。

この作品は、響（ヒビキ）とデイジーの友情をえがいた物語ではありますが、嶋田さんが書いているとおり、実は大きなテーマは「かけがえのない自然」です。

デイジーは声が出せないのに、なぜ響には彼女の声が聞こえる気がしたのか。なぜそんなに早く、響は英語を覚えたのか。なぜふたりはすぐになかよくなったのか。嶋田さんの感じてくれた疑問の答えはすべて「自然」にあるように思います。

森の自然がふたりを結びつけたんですね。嶋田さんがデイジーと響を好きになつてくれたのもきっと、この本の中に「自然の遊び場」があったから、なのでしょう。

嶋田さんが水遊びをしている川が、いつまでもきれいな水をたたえていられますように、これ以上、美しい自然が破壊されないよう、心からお祈りしています。

とっても素敵で、かわいらしい作文を書いてくださって、ほんとうにありがとうございます。わたしの宝物になりました。

小手鞠るい